

## Tag der offenen Tür am 03.02.2024

Text: M. Weis, Fotos: J. Bergmann

Am Samstag, den 03.02.2024, öffneten die IGS Mainspitze ihre Türen für den Tag der offenen Tür, um der Öffentlichkeit zu zeigen, was die Schule zu bieten hat.



Stellvertr. Schulleiterin Frau Schneider

Die Veranstaltung begann mit einer herzlichen Begrüßung durch Frau Berndt, die als ehemalige Vorsitzende des SEB und Mutter eines Zehntklässlers auf charmante Weise durch das Programm führte. Schulleiterin Frau Reich hielt daraufhin eine Eröffnungsrede, bevor Giuseppe De Matteis mit seiner beeindruckenden Gesangsleistung die Bühne eroberte. Giuseppe, ein ehemaliger Schüler der IGS, der nun auf der Werner-Heisenberg-Schule das Abitur anstrebt, beeindruckte mit einem tollen Repertoire, das er während seiner Gesangsausbildung entwickelt hat.



Frau Berndt interviewt Giuseppe



Schulleiterin Frau Reich

Die Kids der Zukunftswerkstatt präsentierten danach einen mitreißenden Tanzauftritt, gefolgt von der Twirling-AG, die eine herausragende Performance bot. In der Bibliothek informierte die stellvertretende Schulleiterin Frau Schneider zusammen mit Stufenleiter Herr Weis die interessierten Eltern über das breite Bildungsangebot der Schule.



Twirling-AG



Frau Friedel und Frau Bauch

Die Besucher konnten in den Klassenräumen spannende Programme der einzelnen Fachbereiche erleben. Besonderes Interesse weckten die Lernbüros der Jahrgangsstufen 5/6 und der Projektunterricht der Jahrgangsstufen 6/7. Informationen zu Englandfahrten und dem Fachbereich Französisch wurden an den Infoständen angeboten.

Der MINT-Bereich präsentierte faszinierende Experimente und Mikroskopie in den Naturwissenschaften sowie Robotik, einem Wahlpflichtangebot für das nächste Schuljahr. Eine Kunstaussstellung in der Pausenhalle, eine Tradition am Tag der offenen Tür, zog ebenfalls viele Besucher an. Auch konnten die Besucher in einer Kreativwerkstatt tätig werden und in den Sporthallen der IGS Mainspitze wurde eine Erlebniswelt des Sports präsentiert. Infostände zur Elternarbeit, zum Ganztagsbereich, der Berufsorientierung und zur Schulsozialarbeit boten zudem einen umfassenden Einblick in das Schulleben.



Fachbereich Biologie

Die Medienscouts, unter der Leitung von Frau Nölker, informierten und sensibilisierten für den Umgang mit Social Media. Ein reichhaltiges Buffet in der Cafeteria, dank großzügiger Kuchenspenden der Eltern, sowie die Bewirtung durch den Wahlpflichtkurs Gastlichkeit rundeten den Tag ab.



Medienscouts mit Frau Nölker

Ein herzliches Dankeschön gilt allen Beteiligten, die mit ihrem Engagement den Tag der offenen Tür 2024 zu einem schönen Ereignis machten!